



## Murayama: INE, dispuesto a participar en discusión de la reforma electoral

El consejero electoral Ciro Murayama, aseguró que el INE está dispuesto a participar en toda la discusión abierta e informada sobre la reforma política-electoral, al contar con el conocimiento técnico y preciso de las elecciones.

“Desde que México se empezó a democratizar las reformas electorales han atendido a reclamos de las minorías para ensanchar el campo de juego democrático, no para reducirlo; si ese es el espíritu que priva, es decir, ampliar las

libertades, las condiciones de igualdad, no favorecer a quien ya está en el poder, creo que debe ser bienvenida la discusión”, expresó en entrevista en la Cámara de Diputados.

“No hay ninguna prisa por modificar lo que funciona bien”, indicó.

Añadió que hay iniciativas que empiezan a prefigurar un consenso para eliminar la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados, “lo que parece muy pertinente”.

— Ximena Meliá